

EXIGE RESPETO PARA EL PUEBLO

Niega Adán acarreo a la marcha del 27

EL TITULAR DE GOBERNACIÓN dice que va a ser de mucho ánimo y todos van a acompañar al Presidente

POR ISABEL GONZÁLEZ
lga@gimn.com.mx

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, pidió no faltarle al respeto al pueblo cuando desde la oposición se asegura que sólo irán acarreados a la marcha del próximo domingo 27 de noviembre convocada por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

Luego de acudir al homenaje luctuoso ofrecido a Ricardo Flores Magón en Palacio Nacional, consideró que aún es temprano para calcular el número de asistentes al recorrido, pero adelantó que por parte de su estado natal, Tabasco, acudirán "varios miles", por lo que la marcha en defensa del INE, para él fue una caricatura.

"Es muy temprano para darles un pronóstico", señaló a los periodistas (...) "No, ésa no fue marcha, ésa fue una caricatura de marcha, ¿yo digo no?", expresó ante los cuestionamientos.

El secretario de Gobernación descartó que las denominadas *corcholatas*



Foto: Especial

La gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, se reunió con el titular de Segob, Adán López Hernández.



Aún es temprano para calcular el número de asistentes al recorrido, pero por parte de Tabasco acudirán varios miles."

ADÁN LÓPEZ
TITULAR DE LA SEGOB

presidenciales aprovechen el evento para allegar músculo a sus aspiraciones presidenciales.

"No; va a ser de mucho ánimo y todos vamos a acompañar al Presidente", comentó el encargado de la política interior del país.

Ávila y secretario se reúnen

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, recibió ayer lunes a la gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila, para avanzar en los asuntos de coordinación en materia de seguridad, desarrollo económico y social.

"Fue un gusto encontrarme con @MarinadelPilar y tratar temas de cooperación entre el @BCGobierno y el @GobiernoMX".

Por su parte, la mandataria bajacaliforniana subrayó el encuentro.

"Le agradezco al secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández (@adan_augusto), por abrirnos las puertas para seguir sacando adelante los asuntos de nuestro estado".

Recientemente, el 17 de octubre pasado el secretario de Gobernación estuvo en Mexicali junto a la gobernadora en una reunión con legisladores locales para impulsar la aprobación de la reforma en seguridad pública.

— Enrique Sánchez

Ve Segob 'caricatura' en marcha por INE

ANTONIO BARANDA

A ocho días de la llamada Marcha por la Democracia, que convocó a miles de personas, el Gobierno federal sigue desestimando la convocatoria que tuvo la movilización.

El Secretario de Gobernación, Adán Augusto López, calificó como una "caricatura" la marcha a favor del INE del pasado 13 de noviembre.

-¿Cuántas personas cree que van a ir a la manifestación?, se le preguntó en alusión a la marcha a la que convocó AMLO para el 27 de noviembre.

"Uhhh, todavía es muy temprano para darles un pronóstico", respondió.

-¿Más que la de la Oposición, a favor del INE?, se le insistió al término de un evento del Mandatario.

"No, esa no fue marcha,

fue una caricatura de marcha", soltó.

-¿Por qué? ¿Por la cantidad de personas, por lo que pedían o los convocantes?

"Así déjenlo".

López pidió a quienes sostienen que la marcha que encabezará AMLO será de "acarreados", no faltarle al respeto al pueblo.

Afirmó que "varios miles" llegarán a la CDMX de Tabasco.

-¿No va ser un evento para ver qué músculo tienen las corcholatas?.

"No, va ser de mucho ánimo, todos vamos a acompañar al Presidente".

-¿Cómo avanzará el Presidente con tanta gente?

"Como ha avanzado siempre, hacia adelante".

El titular de la Segob consideró que aún hay posibilidad de que se apruebe una reforma constitucional en materia electoral.